

¡Buenas tardes, iglesia!

Este sábado 6 de diciembre, de 10:00 a 12:00, y el lunes 8 de diciembre, de 18:30 a 20:30, distribuiremos cajas navideñas de WeCare y regalos del árbol de los ángeles a nuestros vecinos. ¡Ven a compartir y a echar una mano!

Este domingo tendremos un horario de culto regular, ya que celebraremos el segundo domingo de Adviento y compartiremos la Santa Cena juntos. ¡Espero verlos allí!

Con agradecimiento,
Pastora Caitlin

NOTICIAS ELECTRÓNICAS SEMANALES

Ofrenda de amor del personal

De SPRC: Es la época del año en que agradecemos al personal que tenemos en HGUMC. Por favor, envíen su ofrenda de amor lo antes posible. Marquen su donativo como "Ofrenda de amor". ¡Gracias!

Mensaje de Randy Bunnell, presidente de Finanzas

Hola amigos,

Nos acercamos al cierre de nuestro año fiscal y, lamentablemente, no cumplimos con nuestro presupuesto. Espero que diciembre sea un mejor mes y podamos ponernos al día. Afortunadamente, no estamos muy atrasados con el Fondo General ni con el Fondo de Construcción. El Fondo General tiene un retraso de aproximadamente \$20,000 y el Fondo de Construcción tiene un retraso de aproximadamente \$10,000. Por lo tanto, si desea hacer una donación para compensar su temporada de impuestos, necesita hacer una donación para cumplir con su compromiso anual o simplemente ama a nuestro Señor y a la Iglesia Metodista Unida de Hickory Grove, considere hacer una donación de fin de año al Fondo de Construcción o al Fondo General. Si puede contribuir con un poco más, se lo agradeceríamos mucho. Por favor, indique estas donaciones al fondo que desea apoyar. Que Dios los bendiga y gracias por todo lo que hacen por la Iglesia Metodista Unida de Hickory Grove.

Reunión navideña de jóvenes adultos de WNCCUMC

Únase a la Red Misional de Jóvenes Adultos el sábado 13 de diciembre para una noche de compañerismo y alegría navideña en el centro de Newton. Comenzaremos con una reunión informal en Novel Taproom a las 4 p. m. antes de ir a un restaurante cercano para cenar y conversar. Visítenos cuando quiera y conéctese con otros jóvenes adultos metodistas unidos de todo el oeste de Carolina del Norte. Confirme su asistencia a través del enlace de Facebook o envíe un correo electrónico a Jacob Lancaster a jlancaster@wnccumc.net

¡Apoye a las empresas en East Charlotte!

Los negocios locales del este de Charlotte están sufriendo debido a la creciente presencia de ICE y la Patrulla Fronteriza en la zona. Si planea comprar o cenar fuera, considere apoyar a uno (o más!) de estos negocios. Encontrará un directorio (9 páginas) haciendo clic AQUÍ.

Reunión de niños y jóvenes

Los niños y jóvenes se reunirán después de la misa el domingo 7 de diciembre para el ensayo de la obra navideña y pizza. Les pedimos que asistan. Tendremos otro ensayo el sábado 13 de diciembre a las 11:00 a. m. ¡Nos vemos allí!

Oración semanal de Adviento del obispo Carter

¡Consulta la oración semanal de Adviento del obispo Carter!

<https://www.wnccumc.org/newsdetail/weekly-advent-prayers-by-bishop-carter-19505426#Week%202>

Grupo de trabajo de servicios contemporáneos

La pastora Caitlin busca colaboradores en el ministerio que sueñen, ofrezcan ideas o comentarios, y prueben cosas nuevas para nuestro servicio de adoración contemporánea de las 11 a. m. ¿Te llama Dios a servir a nuestra iglesia de esta manera? ¡Comunícate con la pastora Caitlin si sientes el impulso de Dios!

Almuerzo de Navidad

¡Únase a nosotros para un almuerzo navideño especial en el FWC mientras celebramos la temporada el domingo 14 de diciembre después de nuestro servicio combinado Cantata navideña!

Servicio de Vigilia Nocturna

¡Acompáñenos a celebrar la llegada del 2026! El servicio será el miércoles 31 de diciembre a las 21:00 h (FWC).

NOS IMPORTA: Necesidades alimentarias

Por favor, ayúdenos a reabastecer los estantes de WeCare: guisantes, judías verdes, maíz, cerdo y frijoles. Nuestra despensa de alimentos y armario de ropa de WeCare estarán cerrados hasta enero.

Paquete SNACK

Se acercan las fiestas y Snack Pack necesita tu ayuda. Durante el Día de Acción de Gracias, cada familia que participa en nuestro programa recibe una tarjeta de regalo de Food Lion de 50 dólares para ayudar con la cena de Acción de Gracias. Cuesta \$2000 por cada día festivo, Acción de Gracias y Navidad, lo que suma un total de \$4000 para las tarjetas de regalo de Snack Pack. Ahora es más importante que nunca ayudar a las familias necesitadas. Si tienes alguna pregunta, contacta a Jennifer Stribling al 704-617-2520.

Distribución navideña de WeCare

WeCare distribuirá las cajas navideñas este sábado de 10:00 a 12:00 y el lunes de 18:30 a 20:30. Si puede ayudar a llevar las cajas a los coches, ¡por favor, venga a la casa de WeCare uno de esos días!

Cantata navideña del servicio combinado

¡No te lo pierdas! 14 de diciembre a las 11:00 h en el Santuario.

Servicio combinado de Nochebuena

Adoremos como una sola iglesia mientras esperamos el nacimiento de nuestro Salvador, Jesucristo. El servicio comenzará a las 4 p. m. en el Santuario el miércoles 24 de diciembre.

Nuevas opciones de donación

Donaciones por mensaje de texto: envía HGUMCGIVE al 73256 o utiliza la página de donaciones en línea del sitio web de HGUMC. Visita hickorygroveumc.com/give y complete el formulario de donación en línea.

Todas las transacciones son seguras.

